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Le français suit.


**NEW and URGENT** Call for YCW Internship Applications - Hire a Recent Graduate This Fall! 

The Canadian Council of Archives (CCA) is pleased to announce a public call for applications for the Young Canada Works at Building Careers in Heritage (YCW-BCH) program for graduate internships, to start this late summer and early fall. 

This call is made possible through a new investment by the Department of Canadian Heritage and will permit CCA at increase the number of internships for archives and for libraries operating in English.

Institutions that are interested in applying are encouraged to visit our web site (http://archivescanada.ca/YCW) to review Employer Guide for the program's guidelines as well as the list of government priorities before submitting an application online at https://young-canada-works.canada.ca/Account/Login . 

We wish to remind applicants that the YCW internship program’s goal is to offer a work experience to help a recent graduate who is entering the workforce.  

Please note: 
· At least 25 internship opportunities may be created for archives (EN & FR) and libraries (EN) from applications submitted in March and waitlisted in May 2017 
and 
· An additional 35 internship opportunities may be created from this **NEW** “Call for Applications” ending July 21, 2017. 

Internship requirements:
· Applicants can apply for up to $10,000 in financial support from YCW, but must contribute to at least 25% of employment costs (wages and benefits)
· YCW internships must have a minimum duration of 16 weeks (4 months), ending no later than March 31, 2018, and must offer 30 to 40 hours of work per week. 
· Part-time employment is permitted for candidates with a disability. 

Apply now! Submit your applications at https://young-canada-works.canada.ca/Account/Login. 

**IMPORTANT**  Application deadline is July 21, 2017. 

Don’t hesitate to contact CCA if you have any questions.

This project has been made possible by the Government of Canada. 

****


** NOUVEAU et  URGENT** Appel de demande de stage Jeunesse Canada au travail.  Embauchez un gradué récent cet automne!


Le Conseil canadien des archives (CCA) a le plaisir d'annoncer un appel de demandes de stage dans le cadre du programme Jeunesse Canada au travail pour une carrière vouée au patrimoine (JCT-CVP) - stages pour diplômés postsecondaires qui débute en fin d’été et en début d’automne. 

Cet appel est rendu possible grâce à un nouvel investissement de Patrimoine canadien, et permettra au CCA d’augmenter le nombre de stages pour les services d’archives ainsi que pour les bibliothèques œuvrant en anglais.

Nous encourageons les institutions intéressées à présenter une demande à visiter notre site web (http://archivescanada.ca/YCWFR) afin de lire le Guide de l’employeur contenant les lignes directrices du programme, ainsi que pour consulter la liste des priorités du gouvernement avant de soumettre une demande en ligne sur https://jeunesse-canada-travail.canada.ca/Account/Login.

Nous souhaitons rappeler aux demandeurs que le programme de stage JCT vise à offrir une expérience de travail afin d’aider un gradué récent qui fait son entrée sur le marché du travail.

À noter :
· Un minimum de 25 stages pourraient être créés pour les institutions d’archives (EN & FR) et les bibliothèques (EN) à partir des demandes présentées en mars et mises en attente en mai 2017
et
· 35 opportunités de stage additionnels pourraient être créés à partir de ce ** NOUVEL ** « Appel de demande » se terminant le 21 juillet 2017.

Exigences pour un projet de stage :
· Un demandeur peut réclamer jusqu'à 10 000 $ en soutien financier de JCT, mais doit contribuer au moins 25% des coûts d'emploi (salaires et avantages sociaux). 
· Un stage JCT doit être d’une durée d'au moins 16 semaines (4 mois), se terminer au plus tard le 31 mars 2018, et doit offrir de 30 à 40 heures de travail par semaine. 
· Il est possible d'offrir un emploi à temps partiel à un candidat ayant un handicap.

Présentez une demande dès aujourd'hui au https://jeunesse-canada-travail.canada.ca/Account/Login. 


** IMPORTANT**  La date limite est le 21 juillet 2017. 

N’hésitez pas à contacter le CCA si vous avez des questions.

 
Ce projet a été rendu possible grâce au gouvernement du Canada




